

Bevensen-Ebstorf

## Immer mehr Glasfaseranschlüsse

**[10.10.2025] In der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf können immer mehr Haushalte und öffentliche Einrichtungen vom Glasfasernetz des Anbieters Lünecom profitieren. In Bad Bevensen wurden bereits über 1.000 Haushalte ans Netz gebracht, in Ebstorf können knapp 2.600 Haushalte versorgt werden.**

Sukzessive bringt der regionale Netzbetreiber und Telekommunikationsanbieter [lünecom](#) glasfaserschnelles Internet in die niedersächsische Samtgemeinde [Bevensen-Ebstorf](#). Über 1.000 Haushalte hat das Unternehmen laut eigenen Angaben bereits an sein Glasfasernetz angeschlossen. Zuletzt haben Martin Feller, Bürgermeister der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf, deren Bauamtsleitung sowie die Kommunal- und Projektteams der lünecom am Technikstandort in Bad Bevensen die Anschaltung für knapp 130 Haushalte in Bad Bevensen gestartet. In der Nachbargemeinde Ebstorf fand außerdem ein gemeinsamer Technikcheck am Technikhauptverteiler (PoP) statt. Hier werden in den kommenden Wochen nicht nur hunderte Haushalte ans Netz gehen, sondern auch das örtliche Deutsche Rote Kreuz, verschiedene Kitas und öffentliche Einrichtungen, kündigt lünecom an. In Ebstorf können knapp 2.600 Haushalte und Urlaubsziele von der lünecom mit Geschwindigkeiten bis zu 1.000 MBit/s versorgt werden, 35 Kilometer Glasfasertrasse seien bereits gebaut worden.

Im öffentlichen Straßenraum in Bad Bevensen und in Ebstorf sei für alle Gebäude der direkte Zugang gelegt worden, sodass für die Einwohner der direkte Glasfaseranschluss direkt bis ins Gebäude ermöglicht werde. „Wir sind eine flächengroße Samtgemeinde, eine der größten in Niedersachsen und für uns ist es extrem wichtig, am Standort konkurrenzfähig zu sein“, kommentiert Bürgermeister Feller die Fortschritte. „Dazu gehört, dass alle Orte mit Glasfaser versorgt sind und wir damit die Möglichkeit haben, alles online zu machen und die Digitalisierung voranzutreiben. Insofern vielen Dank für die sehr gute Zusammenarbeit mit der lünecom, wir sind von vornherein immer bestens informiert worden und mitgenommen werden. Die Umsetzung lief sehr professionell.“ Hans-Peter Hauschild, stellvertretender Bürgermeister von Ebstorf ergänzt: „Für Ebstorf ist es natürlich eine sehr gute Sache, dass wir jetzt schon so viele Glasfaseranschlüsse haben und das gesamte Netz im Grunde genommen für alle nutzbar ist. So behält der Ort seine Attraktivität für Leute, die beruflich schnelles Internet brauchen, aber natürlich auch für Menschen, die hierher ziehen oder bauen möchten. Die Zusammenarbeit mit lokalen Firmen wie der lünecom ist für uns ein Garant für eine zuverlässige Versorgung.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, lünecom, Bevensen-Ebstorf, Glasfaser